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! ! ! !本报讯（记者 江跃中）本届
市政协应本市 !"个部门和单位要
求，推荐了 #""名委员担任特邀监
督员，为促进司法机关、政府部门
和服务窗口单位行风政风建设和
重要工作落实发挥了积极作用。
昨天，市政协召开十一届 ##$次主
席会议，听取十一届市政协特邀
监督员工作汇报。市政协主席冯
国勤主持。

据悉，!$%&'的市政协委员担
任特邀监督员，其中司法机关邀
请(!名，政府部门邀请""名，行业
单位邀请#(名。委员们按照“带着
准则去监督、带着责任去监督、带
着感情去监督”的要求，共参加监
督活动&#$$余次，监督领域基本
涵盖本市司法机关、工商物价、质
监安监、财政税务、社保环保、交
通运输、海关检验检疫和电力电
信等部门和企事业单位。

市政协副主席周太彤、王新
奎、吴幼英、周汉民、蔡威、高小
玫，秘书长陈海刚出席。

A!!"!"年!#月!$日
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! ! ! !本报讯 （记者 沈敏岚）! 头
“吉祥”少年大象，将从缅甸来上海
安家落户。记者今天上午从上海野
生动物园获悉，“两小无猜”的 (岁
母象和 )岁公象已于 #$月 ##日离
开缅甸仰光动物园，今天上午，大象
车队已进入湖南境内，一切顺利的
话，大象将于 #$月 #(日抵达上海
野生动物园。据随车动物专家许建
中介绍，今天下午，大象车队将在长
沙高速公路休息站进行第一次食品
补给，由长沙动物园送来象草，随后
车队还将停靠江西、浙江等处，由当
地动物园接力补给。据悉，上海野生

动物园是首次从国外引进大象。

申请三年成行
有着“吉祥”美名的大象，一直

是市民、游客最喜欢的动物之一，上
海野生动物园目前有 * 头大象，!
头在动物表演队，!头公开展出，但
都已步入“中老年”，象家族缺乏生
气和活力。为此，上海野生动物园于
!$$+ 年下半年就开始向缅甸农业
部门申请“动物交换”———以海狮
“换”大象。由于缅甸对于大象出境
控制非常严格，这一申请历时三年
才正式生效。*头海狮将远赴缅甸，

!头少年大象于 #$月 ##日离开仰
光动物园，开始了它们前往上海的
“安家之行”。

娘家热情欢送
按原计划，上海野生动物园的

工作人员在边境迎接大象。缅甸农
业部门非常重视此次“动物交换”，
缅甸农业部副部长 ,-./ 012/ 3-1

出席了盛大的欢送仪式，#$ 月 #&

日晚上 (时，!头大象坐上专车，作
别“父老乡亲”，踏上开往新家之路。

为确保大象一路顺风到新家，
沿途云南、贵州、湖南、江西、浙江等

地农林、动物保护部门、动物园大力
配合。大象到达昆明瑞丽时，正好是
双休日，当地相关人员放弃休息，加
班准备各类文件，办理运输手续；湖
南、江西等地动物园早已准备好象
草，并直送高速公路休息站，让大象
一路享受美味到上海。

遇上轻微地震
大象远行上海，还差点儿遇上

一场小地震。许建中介绍，#$月 #*

日晚上，车队在云南禄丰休息站加
水时，看到有不少老鼠在车子灯光
前面乱窜，当时，他们还在猜想是不

是地震预兆，后来从新闻中知道，昨
天上午 )时许，当地发生了 *%*级
地震，“我们一点感觉也没有。”许建
中说，地震发生时，车队已离开该地
&小时。

水果当“零嘴”
昨天上午，大象离开昆明时，野

生动物园采购了 !$ 只西瓜、!$ 公
斤香蕉，给大象在路上当“零嘴”。云
南、贵州多山地，大象车队严格控制
车速，以 "$至 )$码匀速前进，尽可
能给大象一个舒适的旅途体验。
在云南采购水果时，工作人员

看到路边有芭蕉林，就与主人商量，
购买了 #$株芭蕉树，这可是大象的
最爱，啃着芭蕉树，大象长途旅行又
多了不少乐趣。
大象离上海越来越近，本报记

者将继续关注大象的上海之行，为
读者带来大象的最新消息。

一对缅甸大象翩翩来沪安家
8岁母象和7岁公象后天入住上海野生动物园

全社会固定资产投资同比增5.2%
! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）市统计局昨天公
布，今年前三季度，本市全社会固定资产投
资 &&)+%(!亿元，同比增长 4%!'，增幅比 #

至 (月收窄 $%&个百分点。
三大投资领域中，城市基础设施投资

4+(%&(亿元，下降 "%+'；工业投资 ($*%4(

亿元，增长 #%!'；房地产开发投资 #""*%("

亿元，增长 #!%!'。三大产业投资中，第一产
业投资 *%*"亿元，下降 *+%"'；第二产业投
资 ($*%+) 亿元，增长 $%&'；第三产业投资
!4)$%&+亿元，增长 )%#'。

本市到位的建设资金合计为 "(")%+(

亿元，其中本年到位资金 4!!)亿元，增长
##%&'。

商品房销售面积同比下降5.9%
! ! ! !本报讯 （记者 鲁哲）市统计局昨天公
布，今年前三季度，本市商品房销售面积
#!!+%+*万平方米，同比下降4%+'。其中商品
住宅销售面积 #$(&%+#万平方米，同比增 !'。

前三季度，本市房地产开发投资
#""*%("亿元，比去年同期增长 #!%!'，占全
社会固定资产投资的 *+%&'。

商品房施工面积 #!)4*%!) 万平方米，
增长 "%+'，其中商品住宅施工 ($4&%!+万平
方米，增长 4%+'。商品房新开工面积 !##+%("

万平方米，下降 !$'，其中商品住宅新开工
#!*#%+*万平方米，下降 !+%#'。商品房竣工
面积 #&(#%))万平方米，下降 *'，其中商品
住宅竣工 #$$&%(4万平方米，增长 )%4'。

前三季度本市统计数据显示十八大献礼片《雨中的树》昨在沪上映
! ! ! !本报讯（记者 徐轶汝）以四川万源市原
市委常委、组织部长李林森的生前事迹为蓝本
创作拍摄的电影《雨中的树》，昨日起在全市所有
影院同时上映。昨天下午在永华影城内，徐汇区基
层党员干部和组工干部观看了这部电影。
《雨中的树》是向党的十八大献礼的重点

影片，讲述的是李林森正直为官、诚心为民，最

终操劳过度，不幸病逝的故事。故事以儿子李
东阳追寻父亲生前足迹为线索，串联起李林森
曾生活工作过的地方、曾交往过的人物，以及
他生前说的那些朴实却铿锵的话语，将李林森
短短 *!年的人生通过父子间跨越时空的对话
生动地展示在观众面前。观影过程中，许多观
众都流下了眼泪。
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! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）市人大
常委会昨天召开上海市第十三届
人大代表履职经验总结交流会。
今年是本届市人大代表任期

的最后一年。4年来，代表们围绕
大局，关注民生，提出了#4)件议
案和*+!"件书面意见，很多议案
中的意见、建议在人大立法、监
督工作中被采纳。4年来，代表们
积极参加闭会期间的各项履职
活动，&$$$多人次代表就#$"个专
题进行深入调查研究，形成的调
研报告为市委市政府决策提供
了有益参考；有&+)$$多人次代表
参加了视察、调研、执法检查、听
证会、论证会、座谈会等活动。
!$#$年以来，代表每年集中开展
两次联系社区活动，反映了数千
条群众诉求，积极推动有关问题
解决。

市人大常委会主任、党组书
记刘云耕出席会议并讲话。市人
大常委会副主任、党组副书记王
培生主持会议。

申城举办法治文化剪纸作品展
! ! ! !由上海市司法局、徐汇区人民政府等单位
主办，徐汇区司法局、枫林路街道办事处等单
位承办的“枫林韵”上海法治文化剪纸作品展
日前开幕。这次活动共在全市征集剪纸作品

!"( 件，内容涉及社区群众学法、守法、用法
等，主要反映近年来社区民主法治建设方面的
工作情况，如社区开展法制宣传、依法治理、纠
纷矛盾化解等。本报记者 张龙 摄影报道


